

## **Hochzeitstag 29.12.2025**

In jedem Jahr das gleiche Ritual,  
(bis heut bereits schon 43 Mal),  
mit Glückwunsch, Küsschen und mit Blumenstrauß,  
mit Schaumweinschluck und Gaumenschmaus.

Der Trauung Zeugen sind nicht mehr am Leben,  
doch wir an unserm bisschen Leben kleben;  
mit Klebekraft vielleicht paar runde Jahre,  
bevor man uns hinausträgt auf der Bahre.

Heut gern wir weit zurück auf damals schauen,  
als standesamtlich wir uns ließen trauen,  
und wir im Auf und Ab von Jahr zu Jahr  
geworden sind ein „altes Ehepaar“.